
                                                             
 
 
 
 
Prot. IN/18/2015                                       Alla C.A. dell’assessore alle politiche sociali 

        Alla C.A. dell'assessore dei lavori pubblici 
                                                                   Alla C.A. degli uffici competenti 
 
 
 
OGGETTO:         Interrogazione su residenze ERP 
 

 Premesso e considerato che  
 
 la Regione Toscana nell’anno 2013 ha stanziato 10 milioni di Euro per la riqualificazione e                             

l’adeguamento e la messa in sicurezza degli edifici adibiti ad alloggi popolari (ERP); 
 Il Comune di Cortona gestisce gli edifici ERP di sua proprietà tramite la partecipata Arezzo                             

Casa s.p.a., società partecipata dal Comune di Cortona e gli altri enti del Comune di                             
Cortona; 

 Mi è stata indirizzata una lettera raccomandata dove anonimi inquilini degli edifici ERP del                           
Comune di Cortona lamentano la situazione di degrado e probabile mancanza delle                       
situazioni di sicurezza degli edifici ERP da loro abitati; 

 nella stessa lettera raccomandata si lamenta anche, da parte degli inquilini ERP, la                         
mancanza o l’ insufficienza di interventi di ristrutturazione e adeguamento degli edifici                       
ERP del Comune di Cortona da parte del gestore Arezzo Casa s.p.a. ; 
 
 chiedo di sapere : 

 
 se Arezzo Casa s.p.a. per conto del Comune di Cortona , o il Comune di Cortona                                 
direttamente, ha fatto accesso al fondo messo a disposizione dalla Regione Toscana per                         
l'adeguamento la riqualificazione degli edifici ERP di proprietà  del Comune di Cortona ;  
 
 quali interventi di adeguamento, riqualificazione e messa in sicurezza sono stati eseguiti                         
negli edifici ERP di proprietà comunale negli ultimi 10 anni;  
 
 l'attuale stato di sicurezza accertato degli edifici ERP del Comune di Cortona , mediante                             
la trasmissione a me medesimo , anche mezzo mail,  dell'apposita documentazione. 
 
     Cortona 14/05/2015                                                                 Il Consigliere Comunale 
                                                                                                            Matteo Scorcucchi 


